Bajo la excusa de la crisis, el Gobierno y la Patronal, con la pasividad de las empresas de gestión de trabajadores CCOO Y UGT, han creado la reforma laboral más criminal, cuyo único objetivo es mantener los privilegios de aquellos que han creado esta situación de miseria en la que nos encontramos, a costa de eliminar cualquier resto de dignidad y de los derechos laborales que nos quedaban.

-- Las medidas tomadas no sólo conceden más poder a los empresarios para modificar las condiciones laborales, realizar despidos colectivos, etc. Sino que nos convierten (si no lo éramos ya) en meros instrumentos de usar y tirar. Se da carta abierta a la empresa para despedir a los/as trabajadores/as sin alegar razón alguna; por muchos años que hayas trabajado, tu indemnización por despido improcedente (el cual tendrás que demostrar TÚ) no superará en ningún caso los 2 meses de sueldo, pero como la reforma laboral ha sido diseñada para justificar cualquier despido, lo normal es que tan sólo te paguen 20 días de indemnización.

La reforma laboral es otra muestra más de los ataques que sufrimos por parte del estado y el capital, que se justifican en la crisis que ellos mismos han creado; no ha sido ni este gobierno, ni el anterior... No nos engañemos, no es cuestión de partidos ni colores, todos están igualmente cegados por el poder y ninguno va a solucionar nuestros problemas, porque ellos son el problema.

Deciden sobre nuestras vidas bajo la dirección del mercado, los bancos y el sistema en general, cuyas exigencias serán cada vez mayores por lo cual esta reforma no será la última ni la peor. Vemos como nuestra calidad de vida está bajando hasta el extremo de normalizar el hecho de no tener trabajo e incluso casa, siendo la ruina y la pobreza algo familiar. El capitalismo ha vuelto a demostrar que es solo caos.

Este panorama es el resultado de la sociedad pasiva que han creado a costa de un estado del bienestar ficticio, en el que los sindicatos han comido de la mano del estado y de la patronal llevándose subvenciones que servían para mantener la boca callada. Y nosotros, los/as trabajadores/as, esperábamos a que se ocupasen de nuestros problemas.

¿Cuándo vamos a darnos cuenta de que solo nosotros/as podemos solucionar nuestra situación?¿Cuánto tiempo vamos a seguir dejándonos manipular? Nos quitan los derechos, el trabajo, nuestras casas, nuestro tiempo, nos han quitado la capacidad de reaccionar. Solo nos han dejado lo que el gobierno necesita para mantenerse. Somos nosotros/as los que trabajamos y movemos el mundo y no necesitamos a un empresario o a un político que nos dirija. Nosotros/as podemos (y queremos) vivir sin ellos pero ellos sin nosotros/as no.

No esperemos más, llegó el momento de tomar nuestras propias decisiones tanto en nuestros trabajos como en nuestro día a día.

No necesitas comités de empresa ni jefes, no necesitas gobernantes ni estado. Solo la fuerza que resulte de nuestra organización y solidaridad puede solucionar esta situación.

Mientras no reaccionemos solo nos quedará resignarnos y que todo esto vaya a peor, como está ocurriendo en Grecia donde al menos la sociedad si es consciente de cuáles son los medios para plantarle cara al poder.

Por todo esto la C.N.T -A.I.T de Almería llama a la movilización y os invita el próximo 17 de Marzo a las 12:00 en la Plaza del mercado de los Ángeles; a echarle un

pulso al poder y comenzar a recuperar nuestros derechos mediante la acción directa y la autogestión.

Basta ya de lamentarse; ¡¡ORGANIZATE Y LUCHA!!

C.N.T-A.I.T

MUERTE AL ESTADO

VIVA LA ANARQUÍA